

Stadtwerke Heidelberg

Konzession mit Stadt erneuert

[02.06.2014] Die Stadt Heidelberg setzt bei der Energieversorgung weiterhin auf einen kommunalen Partner: Auch künftig wird das Gas- und Stromnetz von den Stadtwerken betrieben.

Die Stadtwerke Heidelberg Netze, eine Tochter der Stadtwerke Heidelberg, haben jetzt die Konzessionsverträge für das Heidelberger Gas- und Stromnetz erneuert. Wie das Unternehmen mitteilt, wird der neue Vertrag ab 1. Januar 2015 in Kraft treten. Die rund 150.000 Einwohner zählende Stadt in Baden-Württemberg wird damit für weitere 20 Jahre vom kommunalen Energiedienstleister versorgt. Die Stadtwerke haben bislang nach eigenen Angaben intensiv in die Erweiterung und Erneuerung des inzwischen rund 450 Kilometer langen Gasnetzes und des knapp 1.400 Kilometer langen Stromnetzes investiert: Rund 120 Millionen Euro wurden jeweils aufgewendet. Darunter fallen die Erneuerung des Stromnetzes entlang der gesamten Strecke der Straßenbahn nach Kirchheim im Jahr 2006 als auch Erschließungsmaßnahmen in den Neubaugebieten. „Heidelberg liegt aufgrund der verantwortungsvollen und sorgfältigen Bewirtschaftung durch die Stadtwerke Heidelberg Netze im bundesweiten Vergleich bei der Störungssicherheit weit vorne“, sagt Bürgermeister Eckart Würzner (parteilos). „Deshalb bin ich überzeugt, dass wir eine gute Entscheidung getroffen haben.“

(ma)

Stichwörter: Rekommunalisierung, Heidelberg, Stadtwerke Heidelberg